
 
 

Protokollauszug 
aus der 

44. öffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 28.09.2023 

 
öffentlich 
Top 5 Anliegen und Fragen von Kindern und Jugendlichen und Bericht des Vertre-

ters aus dem Kreisschülerrat 
 
 

 
Herr Bulgrin berichtet, dass der Kreisschülerrat aktuell nicht getagt habe. In der kommenden Wo-
che finde die konstituierende Sitzung statt.  
 
Weiterhin sei ihm aufgefallen, dass auf seinem Schulweg von ca. 1 km zwischen am Stern, Dre-
witz und Kirchsteigfeld wenig Mülleimer aufgestellt seien.  
 
Das neue Ratsinformationssystem sei zudem unübersichtlich. 
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